

“LA TARDE”

POSADAS, 23 de Agosto de 1917

Los proyectos financieros

Uno de estos días últimos se habrá sometido a la deliberación del senado el despacho de la comisión de hacienda en los proyectos del Poder Ejecutivo sobre la creación del Banco de la República y emisión de un empréstito por la suma de 500 millones.

El dictamen de la comisión aconseja el aplazamiento del primer proyecto, y en cuanto al segundo aconseja su aprobación en forma de autorizar al Ejecutivo para emitir totalmente o por series y a la par, por intermedio de la junta de administración del crédito público, un empréstito nacional por 387 millones de pesos en títulos de deuda interna que devengarán un interés no mayor de 5 por ciento y un servicio de premios hasta de 2 por ciento anuales, pagaderos, respectivamente, por trimestres y semestres vencidos.

Este dictamen, que reduce, como se ve, en más de 100 millones el empréstito solicitado por el P. E. cuenta con el voto favorable de la mayoría de los señores. Sin embargo, su discusión ha de ser laboriosa por la diversidad de opiniones de otros miembros del senado.

Al respecto se expresa así «La Razón»:

«El senador radical por la capital, doctor Croto, está de acuerdo con sus principales disposiciones, y sólo desearía que se estableciera en forma general, para las diversas disposiciones que a los títulos devenguen, que el interés que ellos gravamen para evitar que pudiera afectarlo el impuesto sobre la renta en caso de crearse.

El senador socialista por la capital, doctor del Valle Iberlucea, votará con algunas salvedades todo el dictamen de la comisión. Está absolutamente en contra del Banco de la República, al que califica, lo mismo que el presidente de la comisión, señor Cívít, de máquina de imprimir billetes, y agrega que empaparía el país elevando el precio de los artículos de consumo y deprimiendo los salarios; y está a favor del dictamen de la comisión, aunque anuncia, desde luego, que presentará proyectos de ley complementarios.

Así lo ha resuelto después de consultar con el grupo parlamentario a que pertenece.

Uno de esos proyectos, autorizaría al Banco de la Nación Argentina para Prestar al P. E. la suma de 100.000.000 de pesos moneda nacional, al interés de 4 %, a fin de que éste solvente su deuda con aquél y cubra en parte el déficit existente.

El senador del Valle Iberlucea hará indicación en la sesión en que se traten estos asuntos de que asista al debate el ministro de Hacienda, en caso de que el representante del P. E. no se encuentre presente. Esto como cuestión previa a toda otra.

En cuanto al proyecto de que es autor el señor Villanueva, se sabe extraordinariamente que, después de algunas modificaciones, el autor lo presentará en esta forma:

Creación de bonos de tesorería o conformes a oro por 60.000.000, a un interés de 3,65 % sobre el tipo de una unidad proporcional a los 365 días del año, a fin de movili-

FARMACIA MISIONES

ATENIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1900 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS—ESTERILIZACIONES—EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECEPTAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS—Misiones

zar el encaje metálico de los Bancos particulares, en forma que ellos y el Estado se beneficiarían igualmente; títulos, por más de 100 millones de pesos, al 6 % de interés, para solventar la deuda flotante, y aparte de alguna otra disposición, el empréstito lotería para el fomento de las industrias.

En esta parte, el proyecto coincide con el del P. E., si bien el empréstito lotería propuesto por el Dr. Villanueva es, según aquí, mayor y destinado no solamente al fomento industrial, sino también a otras necesidades de la administración.

Los abuelos de la patria demuestran, por lo trascrito, que se desvelan por hacernos felices; ya veremos si lo consiguen.

La reorganización naval argentina

Opinión brasileña

El «Correio da Manhã» publica un artículo sobre la reorganización naval argentina, en el que se dice que está muy lejos de suponer al gobierno de ese país el más ligero intento de hostilidad hacia el Brasil ni menos desconocer el pleno derecho que tiene ese país para procurar en los actuales momentos perfeccionar sus elementos de defensa naval, con lo cual sus estadistas dan pruebas de previsión que les permitirán hacer de la Argentina una nación próspera que servirá de legítimo orgullo para los latinos de América.

«Pero, agrega, si podemos excluir todo género de aprensiones ante la idea de que se estén proyectando planes bélicos contra el Brasil, no tenemos el derecho de prescindir de las consideraciones políticas sobre la repercusión que ha de tener el aumento del poder naval argentino sin ser acompañado por un gesto análogo de nuestra parte, en vista de nuestra posición internacional».

ES NUESTRO

«El Litoral», de Concordia, nos ha honrado reproduciendo en parte, un artículo nuestro, en que hablábamos sobre la carestía de la vida y de ser una necesidad sentida que la comuna adoptase algunas medidas tendientes

al alivio de la pésima situación económica de la clase pobre.

Claro está que nos complacemos aceptadas y extendidas nuestras ideas. Es la aspiración de cuantos escribimos para el público. Pero «El Litoral» al transcribir nuestro escrito dice haberlo tomado de un diario de Corrientes.

Es posible que algún diario correntino le haya reproducido razón por la cual ninguna observación debemos hacer a «El Litoral». Mas tampoco habrá de parecer mal al colega que, siendo nosotros los autores del artículo, reclamemos su paternidad.

Productos subtropicales

Su exportación

La exportación de algodón, tabaco y ricino empiezan a adquirir importancia, según nos dice la prensa porteña.

El destino de estos productos es en la mayoría de los casos Norte América. El ricino o tártago se exporta industrializado bajo la forma de aceite de castor. Se han expedido partidas hasta de más de 2.000 kilogramos. De tabaco han salido en estos días dos fuertes partidas: una de 2 mil 352 kilos y otra de 27.300 para Francia y España.

El algodón se exporta también en gruesas partidas, y la última remesa con destino a España sumaba 45.000 hilogramos.

Como se trata de productos propios de esta región, no sería malo que tomaran nota de ello nuestros agricultores y hombres de negocios.

Muertas de hambre

En uno de los diarios de Entre Ríos, que nos llegan de cañe, hallamos la siguiente noticia que no necesita comentarios:

«Un cuadro doloroso ha tenido lugar en Estación Clara, cuya narración produce honda impresión.

Teniendo conocimiento la policía, de que en un rancho de aquella colonia había muerto una chica y que dos hermanas menores se hallaban enfermas de gra-

vedad, se trasladó a dicho rancho y condujo a Villaguay el cadáver y las otras chicas, llamadas Antonia y Ramona Romero.

Por el camino murió una de las chicas y en el hospital de Caridad falleció la otra.

Hecha la autopsia de las menores que tenían, respectivamente, diez, ocho y seis años, se comprobó que habían muerto de hambre.

La madre llamada María Romero, hacía tiempo que se hallaba sin trabajo y no tenía que dar de comer a sus hijas».

El presupuesto

Por fin el lunes último ha debido ser remitido a la Cámara de Diputados el presupuesto y cálculo de recursos para el año próximo.

El doctor Salaberry afirma que las nuevas rentas calculadas pasan de cien millones, figurando entre esas nuevas rentas el impuesto a la exportación y modificaciones a las leyes portuarias. El presupuesto de gastos se divide en tres secciones: una administrativa, otra de trabajos públicos y deuda y una tercera de subsidios y pensiones.

Asegura el ministro de hacienda que con las economías de «verdad» que se harán y con las nuevas rentas calculadas, puede anticiparse que se está a cubierto de eventuales déficits.

Y el doctor Salaberry, según voz corriente, sabe pronosticar con más acierto que Martín Gil.

labón Montejano

(MARCA REGISTRADA)

Pero a que esta vez se equivoque...

Concurso de cantos escolares

Proyecto a estudio del doctor Salinas

El inspector de música de las Escuelas Normales ha elevado a la superioridad un informe, relacionado con los cantos escolares.

Después de referirse a los múltiples y positivos efectos fisiológicos y morales de la música, detalla su importancia en los programas de enseñanza de otros países y la preparación de los mismos maestros, cuyo conocimiento de la materia les permite hacer abstracción del profesor especial. Analiza luego el sistema de enseñanza, para entrar de lleno al estudio de los cantos escolares cuya letra y música no llenan los fines educadores que corresponden.

Por estas y otras múltiples razones somete a estudio del doctor Salinas la propuesta de un concurso.

Elementos sanitarios

El secretario del departamento nacional de higiene, doctor Lecour, que realizó hace pocos días una gira de inspección por nuestro territorio y el de Formosa,

ha manifestado a la superioridad que los elementos con que cuentan las asistencias públicas de Posadas y Formosa, son incompletos y que es necesario dotarlas de todo lo necesario para que puedan llenar sin dificultades su cometido.

El referido funcionario está confeccionando un informe que elevará a la superioridad sobre las observaciones recogidas en su gira de inspección.

GUBERNATIVAS

La Dirección de Territorios comunica telegráficamente que la Exma. Cámara Federal del Para-

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pestones,

Puntillas, Cambráis, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor. — TIBURCIO R. HUERTES

Pidan “BOCK CENTENARIO” y “CRISTAL” Las mejores y las de mayor consumo en el país. — Casa Juan B. Mola y Cia. — Posadas.

Hotel 'Misiones'

**MI amigo Don Juan Sabino
Que no vive de ilusiones
No tiene preocupaciones
Cuando toma el rico vino
Que vende el "Hotel Misiones".**

na, ha concedido gracia por el resto de la condena que sufría, al peñero Anastasio Fernández, ordenando en consecuencia, se le ponga en inmediata libertad. Se hacen las comunicaciones respectivas, se acusa recibo y se archiva.

—La Gobernación ha dirigido una circular a los Comisarios departamentales, recomendándoles prohiban el ejercicio clandestino de la odontología, conforme lo ha dispuesto el departamento Nacional de Higiene.

—El comisario de Policía de Azara ha comunicado que en

arroyo Tunas y Tres Capones se ha asentado una manga de angosta. Se hace saber a la Dirección de Agricultura y Defensa Agrícola.

—El señor Juez Letrado comunica que por auto del día 20 ha sobreseído definitivamente la causa seguida al comisario Don Juan A. Solari, sargento Antonio Noguera y gendarmes Sinfiriano González, que fueron procesados por desobediencia.

—Al señor Juez de Paz de San Javier se le previene de 111 pesos en valores fiscales para el expendio en dicho Juzgado.

LA GUERRA EUROPEA

Ventajas de los franceses—6516 prisioneros—Los británicos conquistan posiciones fortificadas—Operaciones rusas—Avance de los alemanes—Resistencia rusa—Éxitos rumanos—En el frente italiano—13 mil prisioneros austriacos—Combates en el Carso—Raid sobre Inglaterra—Muertos y heridos—Aeroplano alemán destruido.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, agosto 23. Entrevisteme con el gobernador de ese Territorio doctor Barreyro. Díjome que el conflicto existente con el Juzgado Letrado continúa hasta que el gobierno central no adopte una medida definitiva, que no deje margen a nuevas quejas.

Mañana será recibido por el presidente para informarle de la conveniencia de acometer iniciativas para proveer el desenvolvimiento de aquella zona.

Se entrevistó también con el ministro de agricultura, quien tiene formulado un plan de colonización de una vasta zona del Territorio de Misiones, el que en caso de ser aprobado se entregará a la oficina respectiva para que practique los estudios indispensables con objeto de proceder de inmediato a su organización.

Buenos Aires, agosto 23. Falleció en La Plata el profesor normal señor Camilo Salinas, hermano del ministro de Instrucción Pública.

Buenos Aires, agosto 23. Las noticias de Córdoba informan que se abundan las desdencias entre los elementos radicales. Los rojos han resuelto separarse del comité nacional y formar el partido disidente.

Buenos Aires, agosto 23. Hoy reunirá la cámara de diputados, figurando entre otros asuntos a tratarse la interpelación del diputado Cuneo.

PARAGUAY

Asunción, agosto 23. — El senado celebró ayer sesión con asistencia del ministro de Hacienda, aprobando los dos primeros artículos de la parte dispo-

EUROPA

FRANCIA

París, agosto 23. El comunicado del ministerio de la guerra publicado anoche, dice lo siguiente:

Los británicos tomaron una serie de puntos fortificados a los alemanes, después de encarnizados combates.

Los alemanes perdieron en la zona de Ipres gran número de posiciones.

En el sector de Menín los franceses han hecho al enemigo 6.668 prisioneros, tomándole además gran cantidad de materiales de guerra y causándole infindad de bajas.

En la zona de la Champagne, las tropas republicanas obtuvieron importantes ventajas.

Los franceses consolidaron las posiciones conquistadas a ambas orillas del Mosá.

Los alemanes siguen arrojando bombas contra Reims.

RUSIA

Petrograd, agosto 23. — Incesantemente que las tropas imperiales alemanas siguen avanzando en algunos puntos.

Los rusos rechazaron al ene-

migo en el lago Babit, donde se luchó encarnizadamente.

En Galitzia volvieron a iniciarse los combates de artillería.

Los rumanos ganaron terreno en Monestira, habiendo rechazado los ataques de los alemanes.

ITALIA

Roma, agosto 23. — Anunciase que los italianos durante los últimos combates en el frente del Trentino y Carso, tomaron 13 mil prisioneros a los austriacos, apoderándose además de gran cantidad de material bélico.

En la zona del Carso el enemigo viose obligado a evacuar buen número de posiciones.

Incesantes tentativas de los austriacos fueron rechazadas por el fuego de la artillería italiana.

INGLATERRA

Londres, agosto 23. — Los alemanes efectuaron un nuevo raid sobre Inglaterra.

Según la información dada a publicidad por el jefe de la defensa de esta capital mariscal French, resultaron varios muertos y heridos a causa de las bombas arrojadas por los aviadores germanos.

Los daños materiales no son de mayor importancia.

Una de las máquinas enemigas fué derribada, pereciendo sus tripulantes.

HOLANDA

Amsterdam, agosto 23. — Informes suministrados por viajeros llegados de Bélgica, refieren que el hambre está haciendo enormes estragos entre la población belga.

Las autoridades alemanas cometen toda clase de abusos en la distribución de provisiones.

ESPAÑA

Madrid, agosto 23. — Las noticias que se reciben de provincias, informan que la situación está normalizada.

En Zaragoza, Valencia, Bilbao y Asturias, los destrozos causados por los huelguistas son de mucha importancia, calculándose su valor en varios millones de pesetas.

Muchos de los que fueron detenidos, recobraron su libertad, por haberse comprobado, que no están complicados en la huelga revolucionaria.

Crónica Social

Teatro Español

Como hemos venido anunciando, hoy debutará en el Español, el dueto «Las Yaras» que según se nos ha informado son en su género de lo mejor que nos ha visitado.

Anoche dieron una función en la vecina ciudad, cosechando muchos aplausos.

El programa para la función es la siguiente: 1.ª Cavatina de la Opera Ernani. 2.ª «Lanza Perfumes», dueto carpavalesco. 4.ª «Amor Baturro». 4.ª Canción babilónica. 5.ª Luna Gentil. 6.ª El Liberal. 7.ª «O Matato» duo cómico. Además se pasará la hermosa cinta «El derecho de la mujer».

Recreo Posadas

Hoy se pasará en este cine la preciosa película «Ama Criolla», film nacional que ha obtenido gran éxito.

El maestro de Escuela

El domine paciente y circunstejo, de calado birrete, se pasea, y medita y trabaja en una idea, con febril ademán y hoscóentrecejo, mientras una decora con bespejo, otro alumno cantando dolores, y la tropa infantil chillá y voca fija y piensa el Sr. Piensa que todo a golpe de palma y por espanto, sin cambia de ser, cambia de modo; y piensa que no hay acto ni hay objeto, q' nose encierra en la lección de canto de la escala inmortal del alfabeto.

Santos Chocano.

NOTICIAS VARIAS

Sub Prefectura

Altura del río 0 m. 14 cm.
Bajo 0 > 1 >

Oficial de Guardia Contramaestre Mariano Rodríguez.

Encargado del destacamento Forri-Boat: Oficial Francisco Sánchez.

NOTAS DE LA GUERRA

Para tener noticias de las regiones invadidas

Los franceses se sirven de un curioso aparato, para tener noticias de las regiones ocupadas por el enemigo en Francia y Bélgica. Consiste en un globo para palomas mensajeras, que puede transportar hasta cuarenta de estas aves. Mientras va volando por las regiones, hacia donde es impulsado por el viento, deja caer, de vez en cuando, un pe-

queño paracaídas al que va sujeto un canastito que contiene una paloma.

En cada uno de estos canastos se halla una detallada instrucción, una cápsula de aluminio, varias hojas de papel y un lápiz. Después de escritos los detalles que se desea enviar, se colocan dentro del canuto y éste se ata a la pata de la paloma, que al ser puesta en libertad regresa a su estación de partida, más dentro de las líneas de combate, en territorio francés.

Un globo de esta clase, apresado por los soldados alemanes—dice la revista «Die Woche»—tiene un altura de seis metros por una circunferencia de doce.

Medio Mecánico

Se necesita uno que sepa trabajo de herrero para Posada, Sogardo (Aite Paraná). Intúil presentarse así certificado de competencia.

Tratar: Escritorio Luis Pastoriza y Cía.—Calle Calón N.º 240.

Al público

Comunico que con fecha 11 del actual he vendido al señor Silvio Dei Castelli las existencias en útiles y mercaderías del café y confitería «La Amistad» establecido en esta ciudad, quien se ha hecho cargo en dicha fecha. Las cuentas que el establecimiento adeuda, debe cobrarlas al que suscribe.

Posadas, Julio 18 de 1917.

EDUARDO E. BLANCO.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo



SE LIQUIDA:

Ropería, Camisería, Sombrerería, Zapatería, Ponchos, Frazadas y demás artículos de invierno

Verdadera oportunidad de gastar bien el dinero

BOLIVAR 266 M. MESEGUER POSADAS

El alimento de HOY

“Quaker Oats”

AVENA BLANCA ELEGIDA

Es el alimento puro y nutritivo que deben tomar los niños, las madres que crían y las personas débiles. Los médicos de la República lo recomiendan por sus altas calidades, y su precio está al alcance de todos.

Pida usted la Avena QUAKER en todos los almacenes. ¡Cuidado con las imitaciones!

En la Plaza 9 de Julio al lado de la Peluquería el Noble 4, el mejor punto de Posadas

SE ALQUILA

Casa refaccionada recientemente y con aljibe de gran capacidad. — Ver al señor

Santiago Terzi.

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrillón
ABOGADO

Abogado del E. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia.
Rosario—Calle Córdoba y Junín.

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
BOLIVAR 222

Dr. Felizardo Toscano
ABOGADO

Accpta poderes—consultas verbales y por
escritos.
Trata de asuntos civiles y comerciales.
Oceña con abogados correspondientes en
Uru de Jenaro, Curitiba, Porto Alegre,
Uruguayana y Posadas.

Dr. Roberto Martí
Abogado del Fisco de Corrientes

Ha abierto su estudio en la calle
COLON N.º 65.—POSADAS

JULIO DIONISI

**Constructor de obras
Planas y Presupuestos**
Construcciones en general
85 DE MAYO Y ENTRE RIOS

CONSULTORIA MÉDICA QUIRÚRGICA

Dr. GUILLERMO VILLAFANE

Director de la Asistencia Pública

CLÍNICA MÉDICA.—CIRUGÍA
DE URGENCIA, ETC.
CONSULTAS: de 9 a 11 y de 3 a 6 p. m.
CALLE FELIX AZARA N.º 229
TELEFONO N.º 67

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILLÓN
Atiende asuntos judiciales y
administrativos

BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNÍN
POSADAS

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras
y niños.—Consultas de 5 a 10 a. m. y de
2 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de
Mayo y 3 de Febrero

Julia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad
de Buenos Aires
Calle Ayacucho entre San Martín y Sar-
miento

Adolfo J. Pomar

AGREMADOR NACIONAL
Meduras en general—Peritajes—Pro-
yectos de caminos.
Belgrano esq. Bs. Aires.

Dr. E. Domínguez Ortiz
ABOGADO

ESTUDIO: San Lorenzo 379
POSADAS MISIONES

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA

CONSULTAS: — de 7 1/2 a 12 p. m.
Calle Sarmiento N.º 270
CASA DE BARTHE (altos).

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZÁ"

Desde la fecha se ha reunido esta Aca-
demia, lo que se pone en conocimiento del
público a los efectos de que los interesados
en estudiar, sepan donde concurrir.
Los alumnos se preparan en combinación
con los Conservatorios de Buenos Aires,
para que puedan rendir allí.

Academia de Dibujo y Pintura

DIRIGIDA POR LA PROFESORA

Carolina M. de Fiallo

Curso especial para la enseñanza del dibu-
jo natural en la escuela primaria según
la metodología de Malharro.—Dibujo al
lápiz, pastel y tinta.—Pintura a la acuare-
la, helios, óleo y pigma.
Condiciones de ingreso y precios: Colón
188.
Se avisa a los alumnos inscriptos que las
clases comenzarán en el local calle Colón
188 el 10 del corriente a las 2 p. m. que-
dando abierta la inscripción todos los días
hasta el 15.

CAFÉ PAULISTA

La mejor casa de comida que existe en la capital del Territorio

Unico establecimiento donde ha-
llará Ud. un esmerado servicio a
PRECIOS que NO ADMITEN COMPETENCIA

Los Jueves: TALLARINES
Domingos: RAVIOLES
COCINA DE PRIMER ORDEN

Bolívar esq. S. Lorenzo
POSADAS—Misión es.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS—ANTEROS

Doctor E. Rivabe la
OCULISTA

Diplomado especialista de Oftalmología en
las Facultades de París y Turin.

Director de la Clínica de enfermedades de
los ojos del hospital Italiano de Buenos Aires
Junio 1910 a Junio 1917.
Enfermedades del fondo del ojo, Cataratas,
Glaucoma, Estrabismo, Vitis Lacrimal, Ble-
faritis, Pterias, Pestañas desviadas, Mancha de
la córnea.

A los enfermos de catarata hace com-
pletar por completo la vista.
Consultas de 2 a 4 p. m.—Calle Lavalle
1312—BUENOS AIRES.

Bompland

ALMACÉN, FONDA, HOTEL

Guido Lampugnani

Mercaderías de abasto, compra-venta de
frutos del país. Comodidades para pas-
ajeros. Buena y sana cocina excelente. Casa
de material de propiedad frente a la Plaza,
cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

TRASLADO

BALBINO BIANAS abrió su escritorio
de representaciones, cobranzas,
comisiones y consignaciones en la Plaza
Colón núm. 100. Posadas, Misiones.

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

Itinerario del rápido vapor "ELIA E" de Posadas
a San Ignacio y vice-versa, hasta nuevo aviso.

Con Pasajeros y Encomiendas

| | AGUAS ARRIBA | AGUAS ABAJO | |
|-------------|--------------|-------------|------------|
| Posadas | 7.30 a. m. | San Ignacio | 1.30 p. m. |
| Candelaria | 9.15 " | Santa Ana | 3.10 " |
| La Mina | 9.49 " | La Mina | 3. " |
| Santa Ana | 10.40 " | Candelaria | 3.15 " |
| San Ignacio | 11.30 " | Posadas | 4.80 " |

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Ad-
ministración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoni.

Salida todos los días con excepción de los Martes.

CONDUCTORES DE HACIENDAS

Pongo en su conocimiento que en el batidero para
haciendas, de mi propiedad se dan baños de "carac-
ter oficial" o sea el baño "prevención", pudiendo
continuar hasta zona limpia sin más requisitos.
Para el objeto debe solicitarse el empleado oficial a la
Inspección de Extinción de la Garrapata en Concordia.
Diríjase a LEOPOLDO V. LANUS en "Villa Lantus" Est. Miguel Lantus E.C.N.E.
(Misiones), o al escritorio del Sr. A. de NEGRI—Bolívar 271—Posadas-Misiones.

Se necesita

Buena cocinera
que sepa su obli-
gación. Se paga buen sueldo. Ocurrir
Bolívar 528.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración
COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

| TERMINO | Ciudad | Interior | Exterior |
|--------------------|--------|----------|----------|
| Por mes..... | | 1.40 | |
| • trimestre..... | | 4.— | |
| • semestre..... | | 7.50 | |
| • año..... | | 15.— | |
| Número suelto..... | | 0.10 | |
| Atascado..... | | 0.20 | |

Para todo lo referente a avisos, solicita-
das o publicaciones de propaganda de cual-
quier índole comercial, dirigirse a la Ad-
ministración Interprovincial, indicando
el lugar en que desean sean pu-

Por 5 razones

Coviene comprar muebles en la "Mueblería Europea"

- 1º **PORQUE** los muebles son de construcción sólida y elegantes.
- 2º **PORQUE** los muebles son macisos y de los mejores materiales.
- 3º **PORQUE** la "Mueblería Europea" tiene siempre un surtido completo.
- 4º **PORQUE** vende al precio de catálogo de Bs. Aires sin ningún recargo.
- 5º **PORQUE** vende con grandes facilidades de pago sin aumento de precios.

ANTES DE HACER SUS COMPRAS EN OTRAS CASAS, VISITEN NUESTRO
SALÓN DE EXPOSICIÓN Y SE CONVENCERÁN.

P. Chapov y Girson POSADAS Misiones

Se alquila CASAS CÓMODAS
e higiénicas frente a
la Plaza 25 de Mayo. Para tratar véase con

Vicente Gentile

Miguel Tauber

AFERRADOR—CONSTRUCTOR DE PLACAS
EX-TÉCNICO de la CASA BEYER Hoes.
BUENOS AIRES



Participa a su distinguido clientela y
a las familias en general, que se en-
cuentra nuevamente en esta, por bre-
ves días.
Atentamente pedidos:

CAFÉ PAULISTA

Asociación Española de S. M.

Segunda convocatoria

Se invita a los señores socios a la Asam-
blea Extraordinaria que tendrá lugar el
Domingo 26 del corriente a las 3 p. m. en
el local del Teatro Repaso, para tratar la
siguiente

- ORDEN DEL DIA
- 1º Lectura y aprobación del acta anterior.
 - 2º Elección de cinco miembros para integrar la Comisión Directiva.
- Se ruega puntual asistencia.

Francisco M. Villafañe
Vice-Presidente
Manuel Brasas
Secretario

Al Público

Comunero que con fecha Julio 13 del pre-
sente año he vendido a la señora Francisca
G. de Prager, las existencias en mercaderías
y útiles del Almacén "La Buena Media"
establecido en esta ciudad, habiéndose
hecho cargo esta Señora del activo y
pasivo.

Posadas, Julio de 1917.

VINCENTO GENTILE

"Farmacia del Pueblo"

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOGOLAYE, EN
AMPOLLAS OBRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS—FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con
toda propiedad por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de la **Fluorena** llevado con
la mayor exactitud por **creando** en
su **frascos capilares**
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

Se necesita

Buena cocinera
que sepa su obli-
gación. Se paga buen sueldo. Ocurrir
Bolívar 528.

Nuevo Surtido

En dulce de leche, membrillo, naranjas,
guindas, frutillas, duraznos, higos, ananás,
cerezas, damascos en frascos y cajas.
Orzotas de California, duraznos, peras,
mandarinas, bananas, jaleas variadas. Duraz-
nos al natural Noé. Bombones finos va-
rios gustos, cajas varios tamaños de mucha
fantasía y los riquísimos chocolates a la
crema y el exquisito Bisquit an chocolate.
Frutas abrigadas y glaseo. Caramelos
varios gustos y en frascos variados etc.
Quesos Parmesano, Serrano, Rio Uruguay,
Goya legítimo. Flambres: Salameo, Milane-
sa, Ziti, Bandiola, Jamones, Mortadela, etc.
Pescados: salados, Pajarero, Corbina, Bar-
bas y un completo surtido en artículos del
rancho. VER PARA CREER.

ALMACEN POPULAR

I.ÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córdoba desde el 1° de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a.m. llegando a Córdoba a las 9 p.m. — Regresando de Córdoba los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a.m., llegando a Posadas a las 11.45 a.m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a las 5 p.m. — Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50 %.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 10 de Mayo de 1917 rige el siguiente horario de trenes:

| SALIDA DE POSADAS | LLEGADA A POSADAS |
|---|---|
| Martes a las 8.50 p. m. Internacio- nal a Buenos Aires. | Miércoles a las 6 a. m. Internacio- nal de Buenos Aires. |
| Sabados a las 8.50 p. m. Internacio- nal a Buenos Aires. | Viernes a las 6 a. m. Internacio- nal de Buenos Aires. |

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A — TODO TRABAJO COMERCIAL —

Chacras

En la Estancia y Colonia

“Santa María”

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos.

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de a Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

“La Maison Hamard”

Comunica a su numerosa clientela que desde la fecha ha agregado a su ropería un taller de sastrería, contando para el efecto a más de su atención personal, con profesionales.

Precios exclusivamente módicos.
Calle Félix Azara esquina Belgrano.

LIBRERO HAMARD.

Società Italiana di Mutuo Soccorso

Posadas-Misiones

Si avvisano i possessori delle Azioni di questa Società, che il giorno 25 del corrente mese si effettuarà il pagamento della terza e ultima quota.

Le Azioni dovranno essere depositate in tesorería, nel giorno 20 al 24 inclusive. (Escritorio del señor Irasol Bossi, Bolívar esq. Tres de Febrero.

Posadas, 18 Luglio 1917.

P. Gioià—Segretario.

ENCUADERNACION

DE
Augusto L. Martinez

EX-ENCUADERNADOR
de la Compañía Nacional de Impresos de Buenos Aires

Se encarga de refaccionar Bibliotecas a precios módicos. Encuadernaciones finas y modestas en cuero y tela.

Especialidad en libros a media pasta, pasta entera y a la rústica.

Se hacen álbums para fotografías con tapas de terciopelo y pana de seda.

PASPARTU para fotografía al bromuro de cualquier tamaño, forrada con terciopelo o pana del color que se pida.

Artículos de cartonería para la reclame y todo lo concerniente al ramo

Precios módicos—Único en Posadas.

3 DE FEBRERO ENTRE BOLIVAR
SAN MARTIN

NOVEDADES LITERARIAS

La “Librería del Colegio” acaba de recibir y tiene en venta las siguientes novedades literarias:

- «En mi Castillo de luz» (Obra Póstuma) FERRAZ TELLO.
- «Alma en los labios» id. id.
- «La Casa de los Cuervos». ZUVERA.
- «Fiestas Galantes». PAUL VERLAINE.
- «La verdad sobre el Harem». EMMI ARS LAM.
- «Carne Doliente». ALBERTO GIBRALD.
- «Pinas, ciudades y montañas». JULIO CAMA.
- «Y una sed de Ilusiones infinita» (poesías). RUMÉN DARIO.
- «Rosas y el doctor Francia». RAMOS MEXIA.
- «La Ruta del aventurero». PIO BAROJA.
- «Poesías completas». VICENTE MADINA.

OBRAS RECOMENDADAS

- «La suera ciencia de curar». LUIS KUNZ
- «Historia documentada de la compañía de Jesús». Fbro. MIGUEL MIR.

‘Librería del Colegio

UTILES DE ESCUELA EN GENERAL. — ARTICULOS PARA ESCRITORIO—TEXTOS ESCOLARES—LIBROS EN BLANCO — BLOK DE PAPEL CARTA HILO — CAJAS DE PAPEL Y SOBRES DE COLOR Y BLANCO — LAPICERAS CON DEPÓSITO DE TINTA—CINTAS PARA MÁQUINA DE ESCRIBIR —TINTEROS DE VIDRIO Y CRISTAL—JUEGOS DE DOMINÓ Y LOTERÍA — CAJAS DE COMPACES. PINTURAS AL ÓLEO Y ACUARELA

NOVELAS:

INMENSO SURTIDO EN NOVELAS DE LOS MEJORES AUTORES. LIBROS DE FILOSOFÍA, ARTE Y CIENCIA. DICCIONARIOS: CASTELLANO, FRANCÉS, INGLÉS E ITALIANO

Se atienden pedidos para la campaña

Posadas SARMIENTO Y COLON Misiones

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

PERIÓDICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

— PRECIOS MÓDICOS —

CALLES
COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengan acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

— ADMINISTRADOR —

Suscríbase Ud. al diario más independiente de Misiones :

“ LA TARDE ”

Único que cuenta con un servicio informativo más amplio tanto argentino como extranjero